

Exposición fotográfica enmarcada dentro de los actos de conmemoración del **60 Aniversario** de la Fundación del ICAE, con ella hemos querido recoger la andadura de estos años a través de la documentación gráfica que conservamos en nuestro archivo.

Fecha de la inauguración

19 diciembre
de 2012
13.00 hrs.

Horario

Lunes a jueves, mañanas de 9:00 a 14:00hrs. tardes de 16:00 a 20:00 hrs.
Viernes, mañanas de 9:00 a 14:00 hrs

Ilustre Colegio de Abogados de Elche

C/ Maestro Alfredo Javaloyes, 6-8
03202 Elche

Conmemoración

60 Aniversario



Ilustre Colegio de Abogados
de Elche

1952-2012



Foto: Miembros fundadores ICAE

Expo Fotográfica

1952-2012

60 años

del Ilustre Colegio
de Abogados de Elche

60 años del ICAE



Ayer, magistral disertación del catedrático Giménez y M. Carvajal
TENA. LA LIBERTAD DEL EJERCICIO PROFESIONAL DEL ABOGADO.
Magistral disertación del catedrático Giménez y M. Carvajal sobre la libertad del ejercicio profesional del abogado.

Colegio de Abogados: El día 8, conferencia sobre "La defensa de los derechos humanos"
El día 8, el Colegio de Abogados de Valencia organiza una conferencia sobre "La defensa de los derechos humanos".

Suárez dará una conferencia en el Colegio de Abogados
El Sr. Suárez dará una conferencia en el Colegio de Abogados de Valencia.

Conferencias de Garrigues y Adolfo Suárez
Se han concretado ya nuevas conferencias para el ciclo de conferencias de primeras figuras el día 28 de los cursos de "Garrigues y Adolfo Suárez".

Mari Carmen Pérez Cascales toma posesión como decana del Colegio de Abogados
Mari Carmen Pérez Cascales toma posesión como decana del Colegio de Abogados de Valencia.

La Illicitana M^a Carmen Pérez toma posesión como presidenta del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados
La Illicitana M^a Carmen Pérez toma posesión como presidenta del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados.

La Ciudad de la Justicia Illicitana ocupará una superficie de 25.000 metros cuadrados
La Ciudad de la Justicia Illicitana ocupará una superficie de 25.000 metros cuadrados.

Con Peralta solo hemos ido viguadas, buenas intenciones y nada más...
Con Peralta solo hemos ido viguadas, buenas intenciones y nada más...